

PlantaDoce.

Público

Cataluña supera los cien millones de euros en inversión en infraestructuras sanitarias

En los seis primeros meses del año se ha aprobado un desembolso superior en infraestructura sanitaria que durante el mismo periodo de 2018, cuando se destinaron 99 millones de euros.

PlantaDoce
15 jul 2019 - 11:00



Cataluña supera los cien millones en infraestructuras sanitarias. **La comunidad tiene comprometidos 108 millones de euros que servirán para poner en marcha nuevos centros sanitarios**, según se desprende del *Observatorio de Oportunidades de Negocio*, de la consultora DoubleTrade España.

En los seis primeros meses del año se ha aprobado una inversión superior en infraestructura sanitaria que durante el mismo periodo de 2018, cuando se destinaron 99 millones de euros a través de 92 intervenciones en centros sanitarios. No obstante, la actual cifra está lejos de la inversión total aprobada el año pasado, que fue de 434 millones repartida en 236 obras.

Una residencia de ancianos en Castell d' Aro (Girona), un nuevo centro de atención

PlantaDoce.

primaria en La Seu d' Urgell (Lleida), edificios con fin asistente, viviendas e instalaciones eléctricas y ampliaciones y modernización de espacios sanitarios a lo largo de la comunidad, son algunas de las obras aprobadas. **Barcelona es la provincia donde se van a realizar más intervenciones**, con 124; seguida de Tarragona, donde se realizarán 22 obras. Girona y Lleida son las provincias donde menos obras hay previstas, con 19 y 16, respectivamente.

Sobre estos datos, Xavier Piccinini, *country manager* de DoubleTrade España comenta que “la sanidad es un pilar fundamental en nuestra sociedad, y para tener buena sanidad es necesario que se invierta en infraestructura; con estas inversiones no sólo se benefician los pacientes y sus familiares, sino otros sectores como obreros, técnicos, diseñadores o arquitectos”.